

Bloody Famiglia

Aitziber Luis Alfredo Sánchez Iriarte



Capítulo 1

Capítulo 1

Un vampiro in guerra

Cuando yo tenía 5 años de edad mi madre me dijo "hijo tienes el derecho de ser libre, de ser quien tú quieres ser, te di alas, tú debes de aprender a usarlas y volar a tu libertad"

Desde un principio no entendí a que se debía todo esto solo era un niño vampiro nacido en una familia rica.

Europa estaba conmocionada la gran guerra había terminado pero muchos temían que sucediera otra.

Nosotros los vampiros, éramos lo último de magia y fantasía que quedaba en el mundo.

En la época antigua se daba caza a los vampiros, pero una declaración papal nos dio derechos y tranquilidad.

Mi nombre es Alberto Costello mi familia es una antigua familia de empresarios e inventores los Costello de Palermo, somos una familia de vampiros que ha vivido aquí en Sicilia durante mucho tiempo.

El 1 de septiembre de 1939 cuando yo tenía 12 años de edad inicio lo impensable una nueva gran guerra, a Mussolini no le importo iniciar otra guerra y unirse a los alemanes en sus ambiciones.

Yo había perdido a mi padre en Etiopia, para un niño perder a su padre era catastrófico pero la fuerza de mi madre nunca se detuvo se decidió a criar a mí y a mi hermano hasta el final, mientras otras madres después de la gran guerra vendían a sus hijos por comida, mi madre nunca pensó en tales cosas.

Mi madre lucho mucho para que no alistaran a mi hermano en el ejército pero fue en vano.

Mi madre y yo viajábamos a muchos lugares de la isla, parecía que nuestra fortuna nunca acabaría, ella quiso darme la mejor infancia que pudo.

Mientras crecía en medio de esta guerra no podía evitar ver a mi madre preocupada, me acuerdo que una vez le dije, madre si una vez eres

atacada yo te protegeré.

Los niños en la escuela estaban ya hablando, pronto tendrían que unirse a las líneas del ejército, muchos estudiantes ya no iban a clases por el hecho de que estaban deprimidos por perder a sus familiares en la guerra.

Yo no parecía triste ni deprimido a las vistas de los demás, nadie pensaría que mi padre había fallecido en Etiopía cuando yo era joven y que mi hermano mayor el día de ayer había fallecido en tunez en el norte de África.

Mi madre nunca me mostro su tristeza pero yo sabía que estaba devastada, al haber perdido a su marido y su hijo mayor.

El ejercito de Italia por lo menos respetaba a los vampiros, unos seres difíciles de matar y que muchos tenían aun poderes como la hipnosis o el control del fuego, pero aun así eran mortales

En 1942 cuando tenía unos 15 años de edad, mi madre y yo viajamos a la casa de mi abuelo en Bari

Mi abuelo era dueño de una tienda en Bari, después de haber sobrevivido a la gran guerra decidió trabajar en esta tienda hasta su vejez, él quería que mi padre la heredara pero al saber la noticia de su muerte el decidió heredarla a mi hermano, pero la muerte en la guerra es rápida, yo entonces decidí ayudarlo ya que decía darle cierto porcentaje al ejército para suministros.

Lo inevitable llego cuando cumplí los 18 años de edad en 1945, mi abuelo había muerto y mi madre se quedó a cuidar a mi abuela mientras yo me alistaba al ejército

Capítulo 2

Capítulo 2

Le torsioni della vita

Escuchar las noticias de aquel dictador muerto en Giulino di Mezzegra era el pan de cada día las calles eran ruidosas y en los cuarteles se vivía con mucho temor, para mí el ejército no era tan malo para empezar era un vampiro, así que mis heridas cicatrizaban muy rápido y los ejercicios matutinos no eran muy pesados, todos en el cuartel le temían al sargento Luigi Vasconi, un rudo soldado que perdió su ojo en la gran guerra, yo no le temía a tal guerrero, para llevarte bien con el solo tenías que tener tu camita bien estiradita tu cama y recordar ponerte derecho y contestar a todas sus preguntas con un isi mi sargento!

El día 2 de septiembre se anunció el fin de la guerra todos los soldados debían regresar a sus casas ya que Italia estaba en crisis.

Lo único que quería hacer era abrazar a la mia mama besar su frente por ser la mujer más fuerte que conozco en el mundo, con tan solo imaginarme todas las penurias que le pudo pasar, me daban más ganas de abrazarla a ella y a mi nonna.

Las calles estaban sucias, muchos borrachos en el piso me miraban como si necesitaran de mi ayuda, no quise mirarlos mucho y cuando llegue a mi casa me sorprendí al verla dañada y maltratada, la tienda de mi abuelo parecía haber sido saqueada me apresure a buscar a un vecino para que me explique lo que sucedió.

Los giros de la vida son inevitables un vecino me dijo que mi abuelita fue herida y mi madre tenía una grave enfermedad, había mandado una carta al cuartel pero que nunca me llegó

El vecino me llevo al hospital en su automóvil me decía que unos ladrones siempre le robaban a mi madre ella pedía ayuda policial pero los policías no podían hacer mucho.

Me conto como habían herido a mi nonna, uno de los bandidos le disparo a mi abuela y mi madre la llevo a urgencias pero al parecer murió en el camino. Cuando lo escuche se me apretó un poco la garganta pero me mantuve fuerte.

Al llegar al hospital estaba todo el personal médico muy acelerado, muchas personas heridas, enfermas y otras casi moribundas en la radio se

escuchaba como el ejército estado unidense celebraba la victoria

Pregunte a una enfermera donde podía encontrar a mi madre pero no me presto mucha atención, entonces procedí a usar mis habilidades vampíricas para hallar la sala en donde estaba.

Mudo quede al descubrir que mi madre falleció aquel día, ya no podía hacer nada más mis lágrimas caían rápidamente, el vecino trato de consolarme pero con rabia lo empuje y Salí corriendo del hospital.

Con el poco dinero que me quedaba fui al puerto y tome un barco rumbo a Palermo para volver a mi antigua casa.

Madre no pude cumplir mi promesa.